

# Das Glaubensbekenntnis des Konzils von Nizäa ist in diesem Jahr 1700 Jahre alt.

Wie kam es dazu?

Was sind die geschichtlichen Hintergründe  
für das Konzil und die Formulierung eines Glaubensbekenntnisses?

Herzliche Einladung zu einem Vortrag  
von **Prof. Dr. W. Ameling**  
im Pfarrsaal von St. Maria Königin  
am Donnerstag, den 6. November 2025, um  
19:30 Uhr

Im Anschluss ist Zeit für einen Austausch über das,  
was uns das Glaubensbekenntnis heute bedeutet.

Vortrag und Austausch im Rahmen des Tee-o-logischen

Pastorale Einheit im Kölner Süden  
Hahnenstraße 21, 50997 Köln-Rondorf

Pfarrer Christoph Hittmeyer

☎ 02233 202998

@ christoph.hittmeyer@t-online.de



**Heilige Drei Könige Köln**  
Rondorf | Godorf | Meschenich | Immendorf